

この便りはホームページでご覧いただくと写真が大きくきれいに見られます。

令和6年度 豊川市立豊小学校 学校だより

ゆたか

第5号
2024.6.7



運動会前日、子どもたちが下校した後、運動場整備を終えた先生たちみんなが気持ちをいれまして、「がんばるぞ、おっ！」

☆笑顔満開！「楽しくふやそう にっこり協力」ができた運動会

(6年生の運動会振り返り文から一部を抜粋して紹介します↓)

…リレーはすごく盛り上がり、ほくも声がかかるくらい応援しました。今までで一番楽しかったリレーだと思います。表現運動では、とにかく全力で大きくやろうとがんばりました。一年前、5年だった時は「6年生すごいな」と思ってマネしながら練習していて、いざ6年になると、すごいプレッシャーがかかって緊張しました。だけど、終わった時、やりきった達成感でいっぱいになりました。この運動会は、自分にとって最高到達点であり、大成功したので、すごくいい思い出になりました。



☆運動会を見た人から「にっこり郵便局」で届いたハガキを紹介。

みんなから元気を
もらいました
ありがとう！

千葉から孫の運動会見せて
頂きありがとうございます。
いつも元気取ました。
また早くお孫様に会えるね。

↑はるばる千葉から豊小運動会を
見に来たそうです。



★「豊小のみんな、とてもいい運動会でした。みんなが走る姿、かっこよかったです。その姿、来年の1年生にも見せてあげてください！高学年の演技、とても高学年らしくてすごかっこよかった。ソーラン節は、みんな真面目に楽しそうにやっていて、見ていてこっちも楽しくなってとてもよかった。低学年の演技はすごかわいかったし、その調子で成長して行ってほしいです。私たちを楽しませてくれて、ありがとうございます！」東中1年生女子より

★「6年生のみんなへ。リレーで最後まであきらめなくて走っていて、よかったよ。フラッグがそろっていて、すごきれいだったよ。これからも最高学年としてがんばってね。」中学1年生男子より

★「元気に走る子供たちの姿を見て私も元気をもらいました。友達の頑張りを素直に応援できる豊かな心をこれからも育ててください。」地域の人より

★「1ねんせいのみんなへ ダンス、とってもかっこよかったです。いっぱいれんしゅうしたことが、わかりました。すてきなダンスをみせてくれて、ありがとう。」PTAのおとうさんより

保護者の皆様、練習開始から本番まで体操服や水分補給の用意、お子さんへの励まし、当日の観覧席の譲り合いやテント片付けの御協力など、本当にありがとうございました。おかげさまで、輝く豊っ子の姿をご覧いただくことができました。目標を持ち、仲間と力を合わせていく経験を通して成長している子どもたち。豊小はこれからも「みんなと笑顔をふやす」ことを目指します。引き続き、豊っ子への応援をよろしくお願いします。

閉会式で校長が紹介した詩

ひか
「すべては光る」

光る
光る
すべては光る
光らないものは 一つとしてない
みずか
自ら光らないものは
ほかから 光を受けて
光る



「ワクワクにっこり 豊小」

